Jeudi 26 Novembre 2015

**O Port-Gentil** 

#### **l'union**

#### Appui à l'éducation

# Des chaises, bureaux et matériel informatique à la halte-garderie de Masuku



Le député Richard Sylong remettant un lot de matériel informatique à une responsable d'établissement.



Chaque apprenants a désormais une chaise.



Les officiels lors de la remise des dons.

**RAD** 

Port-Gentil/Gabon

Une action du député du premier arrondissement, Jean Richard Sylong qui, pour la cérémonie de remise du don, était accompagné du sénateur de la circonscription, Georgette Opapé, du premier adjoint au maire, Robert Nzonghan, et du bureau du conseil de l'arrondissement.

LUNDI, en milieu de matinée, la halte-garderie située au quartier Masuku de Port-Gentil, ouverte en 2007, a une fois de plus bénéficié de l'élan de générosité du député du premier arrondissement, Jean Richard Sylong, quatrième vice-président de l'Assemblée nationale. Celui-ci a offert à cette structure qui accueille, au cours de la présente saison académique, 250 élèves, des chaises, des bureaux et du matériel informatique.

La cérémonie a eu lieu en présence du sénateur de la circonscription, Georgette Opapé, du premier adjoint au maire, Robert Nzonghan et du bureau du conseil de l'arrondissement. Le parlementaire, à cette occasion, a souligné que de l'éducation naît la grandeur d'une nation. Avant d'ajouter : « Je m'associe pleinement aux efforts sans cesse consentis par le président de la République, chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, pour le rayonnement de l'éducation nationale dans le processus de développement de notre pays».

Il a ainsi rendu un hommage « mérité » et exprimé sa profonde reconnaissance au numéro un gabonais pour sa vision dans la construction de l'édifice commun du Gabon avec le « pétrole gris ». « L'esprit de cohésion, de partage et de solidarité prôné par Ali Bongo Ondimba doit être une réalité, ici à Port-Gentil, quand il s'agit d'investir dans l'économie du savoir », a déclaré l'élu national. Car, ajoutera-t-il, « c'est en cultivant l'unité, la cohésion et la paix que nous serons assurément toujours forts».

Au nom de la communauté éducative, Clarisse Rawambia a remercié le parlementaire pour la célérité avec laquelle il a répondu à sa demande. Ce don, a-t-

elle indiqué, vient combler le déficit en places assises qu'accuse l'établissement dont l'effectif ne cesse de croître année après année. Clarisse Rawambia apprécie l'esprit de partage du bienfaiteur qui, dans un passé récent, leur a offert un photocopieur et pris en charge la scolarité des apprenants.

#### La cité en un coup œil

#### Des box détruits au marché du Grand-Village



Il n'échappe à personne que le marché dans nos villes constitue, à plus d'un titre, un lieu de brassage et de raffermissement des rapports entre les différentes communautés. Mieux, c'est un espace d'unité, de partage et d'intégration. En somme, le marché a une fonction sociale essentielle. Pour l'avoir compris, la municipalité de Port-Gentil, qui est un acteur du développement de la commune, vient de démolir les box commerciaux au marché du Grand-Village, qui enlaidissaient ces lieux. Dans les prochains jours, les travaux de construction seront engagés, dans l'optique d'embellir la cité, afin que les commerçants puissent exercer leurs activités commerciales dans de très bonnes conditions hygiéniques.

### Deuxième édition de la Journée portes ouvertes de la femme et de l'enfant

## Sensibilisation au cancer du col de l'utérus, aux IST et à l'hygiène bucco-dentaire



Le membre du bureau politique, Bernard Apérano (au centre) pendant la manifestation.



Une nombreuse assistance a pris part à l'évènement.

**RAD** 

Port-Gentil/Gabon

Une heureuse initiative de la fédération communale C du Parti démocratique

L'UN des parkings du marché du Grand-village, le plus grand centre commercial de Port-Gentil, à cheval entre le deuxième et le troisième arrondissements a abrité, samedi dernier, la deuxième édition de la Journée portes ouvertes consacrée à la femme et à l'enfant. L'initiative de la fédération communale C du Parti dégabonais mocratique (PDG) était soutenue par les cadres dudit parti du troisième arrondissement. D'où la présence à cette célébration du membre du bureau politique, Bernard



Apérano, des parlementaires du siège, Robert Ogandaga (sénateur) et Albert Richard Royembo (député), du maire d'arrondissement, Michaël Mboumba, et du patron de la fédération hôte, Ulrich Nkoma.

Chantal Nkorouna, déléguée de l'Union des femmes du PDG de la fédération, dans son mot de circonstance, a rappelé le rôle important de la femme dans la société, affirmant que c'est sur elle que repose l'humanité. A ce titre, a-t-elle expliqué, il est normal que sa santé soit au centre de leur préoccupation.

Les thèmes développés par des spécialistes ont, à

cet effet, tourné autour du cancer du sein et du col de l'utérus d'une part, et des infections sexuellement transmissibles et des grossesses précoces, d'autre part.

Quant aux enfants, ils ont été entretenus sur l'hygiène bucco-dentaire, 🤉 avant de recevoir, dans le cadre de la lutte contre le paludisme, la tueuse silencieuse, des moustiquaires et des vermifuges. Îl a été relevé, s'agissant du cancer du col de l'utérus et du sein, et même de certaines IST, la nécessité de procéder au dépistage systématique.

Au-delà des exposés et de séance questions/réponses, les participants ont eu davantage d'explications pendant la visite des stands, où les attendaient Dr Dupagne et ses consœurs.

### **Une canalisation** défectueuse au quartier Chic:



Qu'est-ce qui explique l'absence de réaction des pouvoirs publics face à la canalisation qui se détériore au fil des jours au niveau du quartier Chic? Des pavés cassés, ou emportés par des individus peu recommandables, sont à l'origine de ce désagrément qui cause d'énormes soucis aux automobilistes empruntant la bretelle reliant le quartier Chic au marché du Grand-Village. Avec le retour des pluies, il ne serait pas étonnant que cette artère, du reste un très bon raccourci, soit coupée de la circulation.

Par Jean-Paulin AlLogo